

Am 6. März ging die Frau-Konferenz in der Kirche.

Das Thema der Konferenz war "der Mann und die Frau". Das Haupt von Frau-Dienst Ludmila Gerchikova führte diese Kameradschaft. Während dieses Dienstes sind die wesentlichen geistigen Fragen, bezüglich Missionen des Mannes und der Frau in einer Familie erwähnt worden.



Als Gott Adam und Eva schuf, definierte Er zu jedem von ihnen eine Rolle in einer Familie. Der Plan des Gottes, war aber leider gut, viele Bibel-Grundsätze werden jetzt gebrochen, und folglich ist es notwendig, zu ihnen zurückzukommen. Eva, die erste, die eine verbotene Frucht abgerissen hat, hat für die ganze Tochter-Überlegenheit verdient. Und diese Überlegenheit, die in einer richtigen Richtung in Gang gebracht worden ist, wird gerade Gott die feststehende Ordnung wieder herstellen.



Frauen, die sich in der Kirche versammelten, erhielten viele wichtige Lehren für sich selbst, die ständig in ihrem Leben verwendet werden müssen. Während der Kameradschaft hatten Frauen eine Tasse Tee und Süßigkeiten.



Frauen bedankten sich beim Herrn für diese Möglichkeit sich zu versammeln und haben Wunsch öfter ausgedrückt, um sich für die ähnliche Kameradschaft zu versammeln.